

高校生に向けた自転車乗車用ヘルメット着用促進動画を公開

~高校生と同世代の若いクリエーターが動画を作成~

日本損害保険協会北海道支部(委員長:鈴木 恵子・東京海上日動火災保険株式会社 常務執行役員)は、北海道警察と連携し、主に高校生に向けた自転車ヘルメット着用促進メッセージ動画「思いをつなぐその日まで」を作成・公開しました。

令和元年~令和5年の間に、北海道で自転車乗用中に亡くなられたり、ケガをされた方のヘルメット着用率は7.2%と、全国平均(10.3%)よりも低くなっています。

世代別に見ると高校生の着用率が最も低いことから、主に高校生をターゲットとした動画とし、作成をターゲットと同世代の専門学校生に委託し、メッセージが高校生に伝わりやすいものにしています。

動画はラブストーリー仕立てで、ロングバージョンとショートバージョンの2種類作成しています。是非ご覧いただき、ヘルメット着用の必要性を理解しながら、安全に自転車を利用してもらいたいです。

当支部では、今後も北海道警察等と連携した交通事故防止に取り組んでいきます。



<動画の一場面>



<作成にあたった札幌ミュージック &ダンス・放送専門学校の学生達と>

<動画 URL>

ロングバージョン (10分40秒)

https://youtu.be/j8lvleFcfmA

ショートバージョン (30 秒)

https://youtu.be/XWeKA8VNXIg

※日本損害保険協会の公式 YouTube チャンネル、北海道警察の公式 YouTube チャンネルで公開しています。